
                   

                  

                 

 

 

 

 

音楽科 片岡あづささん 

 朝、学校へ来ると、どの学年の生徒も大きな声で元気よく挨拶してくれます。号令や挨拶をしっかりとし、

一日の生活や授業を気持ちよく始められることは私が西中学校に在学していた頃から伝統として受け継が

れており、今も変わりません。クラスはもちろん、たくさんの生徒との関わりを大切に、積極的に声をかけ、

学級活動や授業を通じてお互いに充実した濃い実習にしたいと思っています。 

美術科 矢野裕美さん             

 教育実習生として、中学校に行ってみると中学生たちが日頃からどのように過ごしているのか、勉強風

景も別の角度から見ることができました。朝のあいさつでもちゃんとあいさつを返してくれたり、お昼ご飯

の時でも一緒に食べてくれたりして、とても優しい心を持った子が沢山いるなと思いました。私はこの三週

間その子たちに何を伝えていけばいいのだろうか考えその答えが出せるような実習生活を送りたいです。 

数学科 内林恵実菜さん                       

 この実習の日を心待ちにしながらも、とても不安な気持ちを胸に実習が始まりました。しかし、初めて

出会う私たちにも朝から生徒は元気にあいさつをしてくれて、三週間を無駄にしないように頑張っていこう

と改めて思いました。一つでも多くのことが得られるように、一日一日を大切に過ごしていきたいです。 

保健・体育科 左近圭吾さん                       

 不安と緊張、そして楽しみを胸に実習に挑みました。常に元気で、挨拶をしようと心がけ、初日を向か

えました。生徒の元気な挨拶に圧倒されそうになり、ここで再度気合が入り一日目を終えたところで、教師

の大変さ、そしてやりがいも感じました。残りの実習期間、『全力』で頑張ります。 

社会科 佐藤 誠也さん                        

 期待と緊張の中、初日を迎えました。元気にすれ違う生徒や先生たちに挨拶しようと心がけました。実

習が始まると、積極的に挨拶や話しかけてきてくれる生徒がいて、緊張をほぐしてくれました。一日が終わ

るとすごい疲労感を感じ、教師の大変さを学ぶと同時に、やりがいも感じることができました。残りの期間

も元気を出して頑張りたいです。 

 

 

 

“シャキッ”と新聞 

今月の“シャキッ”とする週間 

６／１６（火）～６／１９（金） 
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今年度も西中学校に教育実習生の皆さんが来られています。実習期間は三週間です。西中学

校を卒業された５名の皆さんに教育実習にきて思ったことを聞いてみました。 



 ベルマーク運動に 

ご協力おねがいします！ 

 

 西中ＰＴＡでは、ベルマーク及び純正イン

クカートリッジ（キャノン・エプソン・ブラ

ザー）の回収を行っています。 

 回収箱は事務室前のカウンターに置いて

あります。また、“シャキッ”とする週間に

は、朝のあいさつ運動の際に、役員が正門付

近で回収しています。お子さんに持たせてい

ただいても、保護者の皆様が来校される際に

お持ちいただいても結構です。ご協力お願い

いたします。 

 

 

教育実習生の皆さん、残りわずかな期間ですがよろしくお願いします！ 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 心を開くあいさつ ～ 

 

時が過ぎるのは早いもので、西中学校でも、新年度が始まってからの行事が次々と行われています。先日

行われた３年生の修学旅行に１年生の林間学校、これらの様子は、西中学校のホームページでリアルタイム

的にアップされ、保護者の皆さんも子どもたちの様子を楽しみに見ていたことだと思います。 

６月の１週目には２年生のトライやる・ウィークが実施され、地域の事業所のみなさんには大変お世話に

なりました。私も、いくつかの事業所に顔を出さしていただき、子どもたちの頑張っている姿を応援してき

ました。受け入れをしていただいた事業所の皆さんにお礼を伝えたら、逆に「いつもありがとうございます！」

ってとびっきりの笑顔で応えていただき、改めていい事業所の皆さんにご協力いただいていることに感謝の

気持ちでいっぱいになりました。本当にご協力いただいた事業所の皆さん、ありがとうございました。 

私が通っているスポーツクラブもトライやるで子どもたちを受け入れていただいていたので、トライやるが

終わった週の日曜日に、お礼を伝えたら、仲のいいスポーツクラブのスタッフがトライやるの印象を話して

くれました。 

「トライやるで来た西中の子どもたちは、最初緊張しているのか大人しく、あいさつも元気がなかったの

で、人としての基本のあいさつはきちんとするようにって指導しました。そしたら、次の日から元気にあい

さつをするようになって、心を開いてくれたのが良かったです。あと、見回りに来てくれた先生から子ども

たちの様子が学校の時よりもイキイキしてますって言われた言葉が受け入れをしている私たちにとって一

番嬉しい言葉でした」 

この話を聞いたとき、事業所の皆さんへの感謝の気持ちと、子どもたちも頑張ったんだなぁって感動の気持

ちも抱きました。 

余談ですが、そのスポーツクラブのスタッフに西中学校の卒業生が働いていることを、この話をしている

時に初めて知りました！さらに驚いたことに、そのスタッフがなんと私の息子と同級生！小学校、中学校と

一緒に遊んでいたことも、さらに中学校の部活も一緒だったそうです！世間は狭いものですね。(笑) 

西中の子どもたち、先輩方も頑張ってるよ！みんなも負けずに頑張れ！！ （高橋敦志） 

 

 
次回の“シャキッ”とする週間は、７／１３（月）～７／１７（金）です。 

朝のあいさつ運動は８：１０頃～８：３０頃まで正門付近で行います。蒸し暑さにも負けず、 

子どもたちが元気に登校しています！ぜひ皆さまご参加ください。 

西中ＰＴＡでは、企画委員会のメンバー（執

行部・各部正副部長・顧問・監事・校長先生・

教頭先生・教務の先生）を中心に『学力向上

委員会』を運営いたします。 

今年度は６月１３日にアンケートを配布い

たしました。回答結果等につきましては、別

紙にてご報告させていただきます。 

たくさんの回答をお待ちしています。 

学力向上委員会 

会長のひとりごと 


